

Dienstag, 18. Februar 2020, Münchner Merkur - Nord /  
Lokalteil

## IN KÜRZE

### UNTERSCHLEISSHEIM

#### Mercedes kollidiert mit Kleintransporter

Ein Verkehrsunfall hat sich am Sonntagabend gegen 18 Uhr in Unterschleißheim ereignet. Zwei Autos, ein Mercedes-Pkw und ein Kleintransporter, prallten nach Angaben der Feuerwehr im Kreuzungsbereich B 13 und der Auffahrt zur A 92 ineinander. Die Mercedes-Fahrerin wurde durch die First Responder medizinisch versorgt und danach vorsorglich in ein Krankenhaus gebracht. Die Feuerwehr sicherte und räumte die Unfallstelle bis 20.30 Uhr. Beide Fahrzeuge waren nicht mehr fahrbereit. Zur Unfallaufnahme war die Polizei nicht vor Ort, da zu diesem Zeitpunkt keine Streife verfügbar war. Die Beteiligten, die sonst über eine Stunde an der Unfallstelle hätten warten müssen, fuhren auf die Wache und machten dort ihre Aussage. If

### GRASBRUNN

#### Grüne testen Bio-Bier

Die Grünen in Grasbrunn laden für heute wieder ein zur Bio-Bier-Probe. Diesmal findet sie im Bürgerhaus Neukeferloh (kleiner Saal) statt. Beginn ist um 19.30 Uhr. Der Eintritt ist frei.  
mm

#### Waschen, schneiden, lesen

Das Kulturcafé Grasbrunn verwandelt sich heute, Dienstag, ab 16 Uhr in einen ganz besonderen Friseursalon: Der Friseur Danny Beuerbach schneidet Kindern – die an der Ausleihtheke im Voraus einen Termin vereinbart haben – professionell und kostenfrei die Haare. Dafür lesen seine jungen Kunden ihm währenddessen vor. Damit die Kinder

wissen, worauf sie sich einlassen, beginnt das literarische Styling mit Bürgermeister Klaus Korneder auf dem Friseursessel. Zuschauer und Zuhörer sind willkommen.  
mm